

**CDU-Fraktion  
Im Samtgemeinderat Hesel**

26835 Hesel, 09.12.2022  
Zeisigweg 3

Herrn  
Samtgemeindebürgermeister  
Uwe Themann

26835 Hesel

**Antrag auf Änderung der Verkehrssituation im Bereich des Lehrerparkplatzes der  
Grundschule Hesel**

Sehr geehrter Herr Themann, mein Uwe,

Die CDU-Fraktion beantragt zur Verbesserung der Verkehrssituation auf dem Lehrerparkplatz bei der Grundschule Hesel folgende Maßnahmen:

1. Anlegen eines 1,50 m breiten Gehweges an der Hauswand anstelle des jetzt noch vorhandenen Rasenstreifens in Anbindung an den Gehweg zwischen Grundschule und Kinderkrippe. Fortführung des Weges auf dem allgemeinen Parkplatz bis zum Schuleingang durch Rotfärbung der Oberfläche.
2. Einrichtung einer Einbahnstraßenregelung vom Parkplatz vor der Schwimmhalle in Richtung Ausfahrt zum Rüschenweg.
3. Das jetzt an der Ausfahrt zum Rüschenweg angebrachte Verkehrszeichen 250 „Verbot für Fahrzeuge aller Art“ ist durch das Zeichen 267 „Verbot der Einfahrt“ zu ersetzen. Das Schild ist so aufzustellen, dass es von Fahrzeugführern, die von der Stikelkamper Straße kommen, zu sehen ist. Dies ist bei dem jetzt aufgestellten Schild nicht der Fall, es steht links und wird durch einen Baum verdeckt.

**Begründung:** Die Verkehrssituation an der Grundschule Hesel ist bereits seit vielen Jahren problematisch. Durch Einführung einer Einbahnstraßenregelung auf dem Parkplatz vor der Schwimmhalle konnte seinerzeit eine gewisse Entspannung erzielt werden. Dies trifft jedoch nicht auf den Bereich des Lehrerparkplatzes zu. Mit Schreiben aus dem Jahr 2020 hat die Schulleitung bereits auf die Problematik hingewiesen und mit Schreiben vom 08.09.2022 diese noch einmal verdeutlicht. Dieses Schreiben liegt Ihnen vor und begründet letztendlich den Antrag unserer Fraktion. Ich füge es daher diesem Antrag bei.

Mit freundlichen Grüßen

  
Hans-Hermann Joachim  
Fraktionsvorsitzender

GS Hesel \* Rüscheweg 3 \* 26835 Hesel

Herrn Samtgemeindebürgermeister  
Uwe Themann u.a.  
Rathausstraße 14

26835 Hesel

Sehr geehrter Herr Themann,  
sehr geehrte Damen und Herren,

aus aktuellem Anlass wende ich mich mit zwei Anliegen an Sie.

Bei uns besteht seit vielen Jahren ein Parkplatz-Problem. Zunehmend mehr Eltern benutzen unseren Parkplatz als Fußweg zur Krippe. Auch Oberschüler befahren diesen Parkplatz mit dem Fahrrad. Bereits unter der Leitung von Herrn Joachim vom damaligen Schulelternrat (2010-2014) wurde auf die Dringlichkeit aufmerksam gemacht. Nach einer Begehung auch mit Vertretern der Samtgemeinde wurde angedacht, einen Fußweg direkt an der Hauswand zum Schulgebäude zu pflastern, um den Fußgängern einen Weg bereitzustellen und später den Weg von der Krippe aus weiterzuführen. Bisher endet der Weg zur Krippe auf dem Lehrerparkplatz. Leider ist in der Richtung nichts passiert und die Situation stellt sich für uns als unhaltbar heraus.

Im Jahr 2020 haben wir schriftlich darauf hingewiesen, dass es auf unserem Lehrerparkplatz häufig zu gefährlichen Situationen kommt, weil der Parkplatz von Eltern und dem Lieferverkehr von beiden Seiten befahren wird. Dann stehen sich Fahrzeuge gegenüber, die nur durch Rückwärtsfahren – teilweise im Schülerverkehr – wieder vom Parkplatz runterkommen. Wie bereits sowohl telefonisch als auch persönlich mit Herrn Themann besprochen, würde ein „Einfahrt verboten“-Schild am Ausgang unseres Parkplatzes Abhilfe schaffen. Dadurch würde auf dem Lehrerparkplatz eine Einbahnstraßenregelung gelten. Die Zu- und Ausfahrt zum großen Parkplatz ist bereits so geregelt. Im Schreiben vom 28.01.21 wies uns Herr Wilken darauf hin, dass für das Aufstellen eines Verkehrsschildes ein Ortstermin mit Herrn Deest vom Landkreis Leer nötig sei, der jedoch trotz persönlicher Ansprache bei Herrn Themann nicht stattgefunden hat. Es gab in diesem Schuljahr bereits zwei Beinahe-Unfälle auf dem Parkplatz, da sich rückwärts-fahrende Autofahrer, Fußgänger und Fahrradfahrer durchmischen und keine Fahrtrichtung einhalten. Wir können diese Situation nicht länger verantworten und versuchen daher auf diesem Weg, eine Änderung zeitnah herbeizuführen. Gerne sind wir auch bereit, einen Termin vor Ort zwecks einer Begehung anzubieten.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Bußmann